

Les contentieux frontaliers entre la Thaïlande et les pays voisins

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Les contentieux frontaliers entre la Thaïlande et les pays voisins / Colonel Sittichai Sangprasit ; sous la direction de Philippe Boulanger,... ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Sangprasit, Sittichai

Autre(s) responsabilité(s) : Boulanger, Philippe (1974-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (24 p.) : ill., cartes, fotogr. ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 327.593

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe A2"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 24

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Défense 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : La sécurité aux frontières est un problème qui nuit à la stabilité des pays d'Asie du Sud-Est. Les problèmes de géopolitique sont devenus des problèmes qui doivent être pris en considération avec la relation entre la situation géographique et les contentieux frontaliers entre les États. La Thaïlande et les pays voisins sont en train de chercher des moyens de résoudre les problèmes frontaliers en établissant un modèle de partenariat entre les organisations. En plus, ils essaient de résoudre des différends au niveau régional et international. Cependant, la solution de ces problèmes ne progresse pas comme prévue, la démarcation des frontières lente et difficile. La situation de conflit récent dans plusieurs parties, risqué d'engendrer la violence. En plus, il existe toujours le risque d'une confrontation militaire. Il y a aussi plusieurs éléments qui peuvent conduire à un nouveau différend à tout moment. Le contentieux a créé un impact direct sur la sécurité et la stabilité le long des frontières de chaque partie et l'impact sur la croissance et la coopération économique le long des frontières aussi. Ce mini mémoire tente de trouver les causes des différends frontaliers entre la Thaïlande et ses voisins, d'utiliser les informations visant à rechercher des solutions durables.

The border security is still a problem which affects the stability of the countries of Southeast Asia. Geopolitical problems have become issues that must be taken into consideration with the relationship between geography and border disputes between the states. Thailand and neighboring countries are looking for ways to resolve the border issues by establishing a model of partnership between various organizations. In addition, they are trying to resolve disputes at the regional and international level. However, the solution is not progressing as expected as the demarcation of the border has been slow and difficult. The recent conflict situation in several parts is risky and is likely to become violent. In addition,

there is always a risk of a military confrontation that could lead to tensions and military action. There are several parts that are likely become disputes. The litigation has a direct impact on the security and stability along the border of each party and will impact the growth and economic cooperation along the border. This study tries to find the problems and difficulties in resolving the border dispute between Thailand and neighboring countries so as to seek a durable solution.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Nom commun : Litiges de frontière -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom géographique : Thaïlande -- Frontières -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : [https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/A2_SANGPRASIT_Géographie d'une zone de conflit.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/A2_SANGPRASIT_Géographie_d'une_zone_de_conflit.pdf)